Fundado en 1976 Año L Número 17.519

EL PERIÓDICO GLOBAL

Edición Madrid 2,00 euros **Viernes**

18 de julio de 2025



Arlés celebra la fotografía desobediente y da voz a los marginados – P40

El equipo de Montoro benefició a múltiples sectores con "artimañas"

● Un informe de los Mossos revela que era habitual contratar a Equipo Económico para lograr cambios legales ● El despacho recibió millones de euros de eléctricas y renovables

JESÚS GARCÍA / DANI CORDERO J. J. GÁLVEZ

 $\mathbf{Barcelona}^{--}/\mathbf{Madrid}$

Las rebajas fiscales a medida de las gasistas que han provocado la imputación del exministro de Hacienda Cristóbal Montoro y parte de su equipo no eran un caso aislado, según la investigación. Empresas de múltiples sectores recurrieron a "la artimaña de contratar a Equipo Económico [EE] para conseguir cambios normativos que beneficiasen sus cuentas de resultados", según los Mossos, que señalan que la actividad de la firma fundada por Montoro iba "mucho más allá" de la clásica

de un grupo de presión. EE cobró de empresas eléctricas y renovables millones de euros en concepto de asesoría para "dar apariencia legal a los ingresos".—P14 A 17
—EDITORIAL EN P10

Equipo Económico, el bufete del exministro, ha facturado 70 millones desde su creación

Feijóo levanta un cortafuegos con Montoro pese a su influencia en el área económica del PP



Domingo Tomás, en el centro, ayer junto a un grupo de clientes en un bar de Torre Pacheco. ALFONSO DURÁN

El vecino de Torre Pacheco agredido hace una semana se desmarca del uso ultra de su historia

"No quería lo que pasó. No veo bien ir a por ellos"

ELENA REINA

Domingo Tomás tiene 68 años y hace una semana, mientras paseaba de madrugada en su rutina diaria, recibió una paliza. Después llegó la "cacería" de inmigrantes y el uso de la agresión

por parte de grupos ultra, en su mayoría venidos de fuera de Torre Pacheco (Murcia). "No quería nada de lo que pasó. Eso de ir a por ellos no lo veo bien", asegura. "Han utilizado la paliza de Domingo para traer la violencia al pueblo", remacha su mujer. —P21



Bruselas abre un expediente a España por la opa del BBVA al Sabadell

La Comisión cuestiona dos normas usadas para frenar la operación

MANUEL V. GÓMEZ Bruselas

La Comisión Europea ha abierto un expediente a España porque considera que dos normas utilizadas por el Gobierno para condicionar la opa del BBVA al Sabadell no se ajustan al derecho de la UE. Bruselas sostiene que conceden al Ministerio de Economía poderes sin límites para decidir sobre este tipo de operaciones, al tiempo que socavan las competencias exclusivas del Banco Central Europeo. —P24

Las candidatas progresistas renuncian a presidir dos salas del Supremo

REYES RINCÓN **Madrid**

Las magistradas progresistas del Tribunal Supremo Ana Ferrer y Pilar Teso han retirado sus candidaturas para presidir la Sala Segunda (de lo Penal) y Tercera (de lo Contencioso-administrativo) del Tribunal Supremo para evitar el bloqueo institucional. Su renuncia deja vía libre a los dos candidatos conservadores como únicos aspirantes. —P19

El Reino Unido y Alemania sellan un tratado de defensa mutua

MARC BASSETS Berlín

Los líderes del Reino Unido, Keir Starmer, y Alemania, Friedrich Merz, firmaron ayer en Londres su primer gran acuerdo desde la II Guerra Mundial. Ambos países se comprometen a protegerse entre sí en caso de ser atacados por otra potencia. —P2